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Gemeinde Blankenfelde-Mahlow 
z.H. Herrn Ortwin Baier und Herrn Dr. Kalinka  
Karl-Marx-Str. 4  
 
 
15827 Blankenfelde 

Blankenfelde, 25. April 2010 
 
 
 
Anfragen zur 22. Sitzung der Gemeindevertretung am 29.04. 2010 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Baier, sehr geehrter Herr Dr. Kalinka, 
 
unter Bezugnahme auf § 5 der Geschäftsordnung der Gemeindevertretung Blankenfelde-
Mahlow stelle ich die nachfolgenden Anfragen: 
 
1. Klage gegen den LEP BB 
 
 Wieviel Gemeinden haben sich nunmehr dazu entschlossen, mit der Gemeinde  
 Blankenfelde-Mahlow gegen den LEP B-B zu klagen? 
  

Reduzieren sich hierdurch die Klagekosten für unsere Gemeinde, wenn ja in welcher 
Größenordnung? 
 
2.  Gutachten zu Flugrouten  
 
Wie ist der Sachstand bezüglich der Erarbeitung von Flugrouten, um zu erreichen, dass 
unsere Gemeinde ab der Inbertriebnahme des BBI so gering wie möglich mit Fluglärm 
belastet wird? 
 
3. Baumateriallagerung an der Zufahrt zur B96 im OT  Mahlow 
 
Ist der Verwaltung bekannt, wer an der Mahlower Auffahrt zur B96 Baumaterial/Bauschutt 
abgelagert hat? 
 

Falls ja, wurde hierfür eine Genehmigung und für welchen Zeitraum erteilt?  
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4. Investitionskostenzuschuss an den BSC Preußen 07  Blankenfelde-Mahlow  
    e.V. zum Bau eines Funktionsgebäudes auf dem Sp ortplatz Triftstr. 
 
Im März 2008 hatte die Gemeindevertretung eine überplanmäßige Ausgabe in Höhe von 
470.000,-- € beschlossen und dadurch den Investitionskostenzuschuss der Gemeinde an 
den Verein zum Bau eines Funktionsgebäudes von ursprünglich 400.000,-- € auf 
insgesamt 870.000,-- € erhöht. 
 

Im Januar 2009 wurde Grundsteinlegung und Richtfest für das Gebäude gefeiert. 
 
Sind die Maßnahmen, die mit dem Investitionskostenzuschuss finanziert werden sollten, 
zwischenzeitlich vollständig realisiert? 
 

Ist der Investitionskostenzuschuss gegenüber der Gemeinde vollständig abgerechnet 
worden? 
 

Ist das Funktionsgebäude vor Inbetriebnahme von der Bauaufsicht abgenommen 
worden? 
 
5. Anonyme Spende an den BSC Preußen 07 Blankenfeld e-Mahlow 
 
Wer verbirgt sich hinter der anonymen Spende eines Kleinbusses, den der Bürgermeister im 
März d.J. an den BSC Preußen 07 Blankenfelde-Mahlow übergeben hat?  
 

Steht der/die Spender/in in einem direkten oder auch indirekten Auftragsverhältnis der 
Gemeinde oder hat der/die Spender/in anderweitige materielle/immaterielle Vorteile von 
Entscheidungen der Verwaltung/des Bürgermeister gehabt? 
 
6.  Beauftragung von Rechtsanwälten  
 
Ist die Verwaltung/der Bürgermeister bei der Beauftragung von Rechtsanwälten gehalten, 
diese auf Grundlage der Bundesrechtsanwaltsgebührenordnung (BRAGO) abzuschließen 
oder kann das Honorar ggf. auch frei vereinbart werden? 
 
 
 
gez. 
Matthias Stefke 


